

Ayer se disputó una nueva Final del Circuito LOCOS POR EL GOLF, en este caso la XVII edición.

El evento volvió a celebrarse en el campo que más veces ha acogido esta Final, y nos referimos a las magníficas instalaciones del Club de Golf El Bosque. La Dana que arrasó tantas poblaciones en la provincia de Valencia en 2024, también se cebó con este campo y obligó a cambiar de sede de cara a la inminente Final. En un tiempo récord, y causando el menor perjuicio posible a todos sus socios, el campo reabrió los 18 hoyos el pasado verano, por lo que ayer pudo volver a acoger la Final de Locos con total normalidad.

Este año han sido la friolera de 704 jugadores los que han participado en alguna de las 15 pruebas que LPG ha celebrado en su Circuito 2025. De todos ellos 234 lo hacían por primera vez. Una cifra ligeramente más baja que los 4 años anteriores, que se rozaron los 300 'debutantes'.

Por tanto, en 2025 hemos dado la bienvenida a 213 caballeros y, solamente, 21 damas, que se unen a la gran familia de Locos por el Golf, compuesta por, atención, 3639 jugadores.

Pero entre tantos jugadores hay uno que ha brillado de manera especial, y no es otro que nuestro flamante campeón **VICENTE JORDÁN SARIO**.

Vicente ha mostrado una regularidad pasmosa y ya puede grabar su nombre en la Copa de LPG muy merecidamente. Empezó el año con hándicap 16,9 y lo acaba siendo hándicap 12.

Nada menos que 6 veces hizo top10 en las 9 pruebas que le han computado. En los dos torneos disputados en la modalidad de Medal Play (Manises y El Bosque) logró idéntico resultado: 72 golpes netos. Algo nada fácil en dicha modalidad. Acudía a la Final como 2º clasificado, a 4 puntos de un intratable JUAN LUIS GIMÉNEZ que atesoraba 222 puntos (27,75 de media). Sí, sí, habéis leído bien. Si hace una década podías acudir líder a la Final con una media de 24 o 25 puntos, las cosas se han ido poniendo cada vez más difíciles y hoy en día hay que ganar alguna prueba durante el año (como Juan Luis) o firmar una barbaridad de Tops10 (como Vicente)

Pero con una gran actuación en la Final (8º de 82 participantes) logró alzarse con la Copa de CAMPEÓN. ENHORABUENA, VICENTE!

Desde la organización de Locos por el Golf queremos agradecer a todos los campos que nos han acogido para celebrar nuestras pruebas, así como a los patrocinadores y sponsors que aportan material para premios o sorteos, consolidando así este circuito en el panorama golfístico de la Comunidad Valenciana.

Gracias a **Mustiguillo, Callaway, Ricasa, Trececasas inmobiliaria, Heineken, Coca Cola, Gravit, EOS Elegance, Ralo, Tendenzzia, Centro Comercial MN4, Lowgolf, Manglano Asesores y Walk Think**, que son responsables directos de que, cada vez más, un torneo de Locos por el Golf sea cita obligada en el calendario.

Esperamos veros a todos en la XVIII edición, que arrancará en unas semanas, en un circuito todavía por confirmar pero que incluirá los mejores campos de la Comunidad Valenciana.

Recordad que cuantas más pruebas disputéis más fácil os resultará obtener los 8 mejores resultados que computen para la Clasificación Final. Este año sólo fueron 20 jugadores los que alcanzaron esa cifra mínima para optar al premio, pero no es casualidad que los 4 que copan el listado de la regularidad hayan jugado 13 de las 14pruebas. Eso es constancia!

Estad atentos a nuestra página www.locosporelgolf.com y...¡ que no te lo cuenten!